



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

28/03/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

### **Santiago Creel busca ser el primero en registrarse como candidato de su partido en 2024**

En un recorrido que hizo este fin de semana en el municipio de San Pedro Garza García, en Nuevo León, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que buscará ser el primero en registrarse como candidato de su partido y de la Alianza por México en el 2024.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFdJM1c0jIW2it0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213747&parId=75F18D3264FEE48F%213738&o=OneUp>